

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Faits d'ailleurs

### RUSSIE/KOSTROMA: UN INCENDIE DANS UN BAR FAIT AU MOINS 15 MORTS

Un violent incendie a éclaté dans un bar à Kostroma, une ville située sur les rives de la Volga, dans la nuit du 4 novembre au 5 novembre dernier. Au moins 15 personnes ont perdu la vie. La police a annoncé avoir arrêté l'auteur présumé des faits. Une fusée en détresse serait à l'origine de l'incendie.

### FRANCE/TOULOUSE (TARN): LA VENDEUSE SE SERVAIT DANS LA CAISSE DE SA BOUTIQUE

Une vendeuse de 39 ans a reconnu jeudi, lors de sa convocation au commissariat de Toulouse, avoir subtilisé près de 10 000 euros dans la caisse du prêt-à-porter qui l'employait dans l'hypercentre de la Ville rose. Les faits remontent à la période allant d'août 2021 à février 2022. L'employée subtilisait régulièrement des billets dans le tiroir-caisse ou bien dans la recette qu'elle était parfois chargée de déposer à la banque. Les "prélèvements" se sont faits si nombreux que la différence entre le chiffre d'affaires et les dépôts bancaires a fini par alerter les patrons.

### ...CEILLAC (HAUTES-ALPES): UN GUIDE DE HAUTE MONTAGNE MEURT DANS UNE AVALANCHE

Un guide de haute montagne est décédé dans une avalanche survenue vendredi matin dernier au pic de la Font Sancte, dans le vallon Sainte-Anne, au-dessus de la commune de Ceillac dans les Hautes-Alpes (France), a appris 20 Minutes auprès de la gendarmerie. Ce guide se trouvait en compagnie d'un autre alpiniste quand une plaque s'est détachée, emportant la victime sur son passage.

Rassemblés par Abel EYEGHE EKORE

# Bitam : arrestation par l'Oclad d'un trafiquant de cannabis

SSB  
Bitam/Gabon

Activement recherché par les services de l'Oclad du chef-lieu du département du Ntem, Lionel Augé Akue Mba, 23 ans, a été interpellé par les agents en service à l'Oclad avec, en sa possession, plus d'une dizaine de kilogrammes de chanvre indien dissimulés dans un sac et très bien protégé par les carottes. C'était au moment où le présumé dealer s'appêtait à évacuer son produit vers Libreville où un preneur l'attendait. Le coût de la marchandise saisie devait, selon le trafiquant, lui rapporter au moins 700 000 F CFA. Interrogé par les OPJ, il a reconnu exercer cette activité illégale depuis 2 ans. D'ailleurs,

Lionel Augé Akue Mba est parmi les principaux dealers d'un vaste réseau qui s'étend sur les deux frontières Abang-Minko'o (Marché-mondial et Kyè-Ossi)... Les forces de l'ordre se sont données comme mission de traquer et mettre tout ce beau monde hors d'état de nuire. Le chef-lieu du département du Ntem de par sa situation géographique est considéré comme le carrefour où transitent toutes sortes de drogues. Certaines personnes en ont malheureusement fait leur gagne-pain. Le service départemental de la lutte antidrogue veille sur cette situation aux conséquences désastreuses pour la société. Mais malgré tous ces efforts, la tentation est toujours grande.



Photo : S.B.

Lionel Augé Akue Mba, le trafiquant de cannabis neutralisé par les éléments de l'Oclad à Bitam, avec une dizaine de kilogrammes de cette drogue.

# Makokou : cambriolage à l'école privée des instituteurs

Landry EKOMBA NDOMBE  
Makokou/Gabon

Après le dépôt pharmaceutique de l'Ivindo et le célèbre bar Eto'o, le tour est revenu au directeur de l'école privée des instituteurs de Makokou, Gaston Mokoko, de payer les frais de l'insécurité qui règne dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo. En effet, ce dernier a été dernièrement victime d'un vol à son domicile. Les malfrats qui se sont introduits par effraction chez lui ont emporté plusieurs effets. Ils ont défoncé la porte de sa maison d'habitation, prenant au passage une table de mixage, un DVD, des produits de beauté. Les cambrioleurs ont également emporté une télévision, un décodeur et bien d'autres effets. Selon la victime, ce vol lui a été beaucoup préjudiciable. "Je n'aurai plus la force d'acheter tous ces effets volés, d'autant plus que je suis à la retraite, le seul recours est celui de porter plainte contre X,



Photo : Landry Ekomba Ndombe

Le domicile du directeur de l'école privée des instituteurs, qui a été visité par les malfrats.

afin que les auteurs soient arrêtés par les limiers et punis", a déclaré complètement dépité, Gaston Mokoko.

Tout comme il a interpellé les forces de l'ordre et les autorités judiciaires locales pour qu'elles redoublent d'efforts. Parce que

cette recrudescence du grand banditisme dans la commune de Makokou devient un fléau et inquiète la population.